

RELACIONES CON LOS CLIENTES

En nuestro caso la relación que existe con el cliente es personal.

El principal servicio que ofrecemos es el asesoramiento personal, es decir, cuando un cliente tiene alguna duda o quiere información de algún producto o servicio concreto, le proporcionamos la información necesaria para resolver la duda o dudas que tenga para que pueda tomar la decisión correcta a la hora de comprar un producto o servicio.

De este modo, es una manera de atraer a los clientes y que vengan a comprar a nuestra parafarmacia.